
Блиц-опрос: что бы вы хотели
исправить в вашем населенном
пункте?
Что бы вы хотели исправить в вашем населенном пункте? С таким
вопросом журналист «Маяка» обратилась к жителям агрогородка
Ерёмино.

Елена Жилицкая:

— Я люблю свой агрогородок. В нем достаточно комфортно жить
из-за хорошо развитой инфраструктуры и отличного транспортного
сообщения. Единственное, что я бы хотела улучшить — привести в
порядок  нашу  легендарную  Соловьиную  рощу.  Уже  два  года
Ерёминская  средняя  школа  работает  над  проектом  «Сохраним
Соловьиную рощу», но сил учащихся и педагогического коллектива
не хватает для того, чтобы облагородить всю территорию. Там
нужна специальная техника и люди, которые готовы работать. Я
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бы хотела призвать местных жителей помочь в реализации этого
проекта.  Ведь  эта  роща  —  поистине  легендарное  место  с
многолетней  историей.  В  ней  растут  деревья,  занесенные  в
Красную книгу, в середине рощи — огромный дуб, который уже
сотни лет служит символом вечной любви для молодоженов нашего
агрогородка. А самое прекрасное — каждую весну там слышны
трели пяти видов соловьев. Это уникальное явление, так как
обычно  различные  виды  этих  птиц  не  уживаются  на  одной
территории.

Елена Калиш:

—  Самая  большая  проблема  нашего  агрогородка  —
неасфальтированные дороги. Я живу на Октябрьской улице, а она
центральная в нашем населенном пункте. И даже на ней у нас нет
нормального  покрытия.  Летом  в  дома,  которые  стоят  по  обе
стороны дороги, постоянно летит песок от проезжающих машин.
Проживающим там людям приходится дышать пылью и постоянно мыть
окна от песка. Но, насколько я знаю, за решение этого вопроса
активно взялись местные власти, и уже в сентябре планируется



асфальтировать дорогу на главной улице.

Яков Авчинников:

— Меня все устраивает в Ерёмино, кроме отсутствия водопровода.
Я живу в частном доме, и вода у меня из скважины, которая
очень дорогая в обслуживании. А если говорить о горячей воде,
то  она  по  цене  выходит  вообще  как  золотая:  приходится
нагревать воду из скважины в газовом котле. Хотя, насколько я
знаю,  даже  те  жители,  у  кого  водопровод  проведен,  тоже
жалуются на воду. Станция обезжелезивания не справляется со
своей  задачей  должным  образом,  и  у  людей  из  кранов  течет
ржавая вода.
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